Ministère dans la Chambre Haute

« Je vous ai dit ces choses pendant que j'étais présent avec vous » (Jean 14:25).

Le Seigneur a célébré la Pâque avec Ses disciples dans une chambre haute avant d'aller à la croix (Marc 14:13-16). Il a envoyé Pierre et Jean en avance pour préparer la fête (Luc 22:8). Jean et Luc nous donnent une idée de ce qu'il y avait dans le cœur de Christ à cette occasion. Luc écrit : « Quand l'heure fut venue, il se mit à table, et les douze apôtres avec lui. Puis il leur dit : « J'ai fort désiré de manger cette Pâque avec vous avant que je souffre » (Luc 22:15). Jean se réfère au même événement : « Or, avant la fête de Pâque, Jésus sachant que son heure était venue pour passer de ce monde pour au Père, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, il les aima jusqu'à la fin » (Jean 13:1).

Jean commence son Evangile : « Au commencement était la Parole, et la Parole était auprès de Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement auprès Dieu. Toutes choses furent faites par Elle, et sans elle pas une seule chose ne fut faite de ce qui a été fait. En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes » (Jean 1:1-4). C'est Jean qui décrit la même Personne lavant les pieds des disciples sous l'acte de grâce suprême avant de rapporter les dernières paroles du Seigneur aux apôtres rassemblés (Jean 13:2-10).

En tant que Bon Berger, le Seigneur a rassemblé ses disciples comme un petit troupeau pour entendre sa voix et comprendre son souci et sa provision pour eux et combien il les appréciait. L'étude de ce ministère, qui s'étend du début du chapitre 13 à la fin du chapitre 17, est vaste, et nous y revenons à plusieurs reprises pour être bénis à nouveau. Jean nous dit : « Et la Parole devint chair, et habita au milieu de nous et nous vîmes sa gloire, une gloire comme d'un fils unique de la part du Père, pleine de grâce et de vérité » (Jean 1 :14). Cette plénitude de grâce et de vérité est dévoilée dans la chambre haute par le Seigneur lorsqu'il parle à tous ses disciples, et personnellement à Pierre, Thomas et Philippe.

J'ai été frappé récemment par le fait que le Seigneur nous enseigne une leçon sous-jacente cruciale dans cette section vitale de l'Évangile de Jean. Il démontre l'importance d'apporter nos soucis, sentiments, préoccupations et notre aide pratique à nos frères chrétiens et à d'autres dans notre sphère d'influence. J'ai médité tout il y a un temps passé, au sujet des chrétiens qui ont pris soin de mon âme. En tant que jeune, je manquais souvent de saisir

l'occasion d'exprimer ma gratitude et mes encouragements à ces saints. Le Seigneur s'est préparé à l'avance pour rassembler ses disciples pour qu'il puisse les bénir spirituellement, et il l'a fait à un moment où ils auraient le plus besoin d'un soutien spirituel. Cela m'a aussi frappé que nos bénédictions spirituelles soient données pour être partagées afin d'édifier le peuple de Dieu. De même, au sein de nos familles et dans les relations étroites que nous entretenons, souvent avec ceux qui ne connaissent pas le Seigneur, nous devons nous préparer à partager notre foi avec sensibilité et humilité. La vie du Seigneur a été caractérisée par le don de Lui-même. Il l'a fait si librement et constamment. Il s'est concentré sur le troupeau de Dieu, les membres individuels du troupeau et les brebis perdues. En faisant ainsi, il éveille nos cœurs au même ministère. C'est un ministère auquel nous pouvons tous participer, mais cela a besoin de réflexion et de préparation. L'une des premières questions que Saul de Tarse a posées à son Sauveur était : « Seigneur, que veux-tu que je fasse ? » (Actes 9:6). Je ne pense pas qu'Il ait cessé de poser cette question. Moi non plus!

Gordon D Kell